
Herr Engels gibt eine kurze Erläuterung zur Ansetzung des TOPs zur heutigen Sitzung. Neben der 
Information in Rat/HA im Dezember und Januar habe man auch dem Fachausschuss die Möglichkeit zur 
Stellungnahme und Diskussion eröffnen wollen. Hinsichtlich des Sachstands hätten sich aber keine neuen 
Entwicklungen ergeben, als jene Punkte, die in einer ausführlichen Stellungnahme zur Sitzung des 
Hauptausschusses am 07. Februar 2022 erläutert worden seien. Aktuell sei noch keine finale Lösung 
gefunden. Sobald entsprechende Verträge für eine Post-Partnerfiliale unterschrieben seien, werde dies 
auch bekanntgegeben. Die damalige Stellungnahme sei der Niederschrift zur Sitzung des 
Hauptausschusses beigefügt. 
 
Herr Riedel bittet um Auskunft, ob es seitens der Post eine Zeitschiene für die Verlagerung gebe. 
Weiterhin bittet er um Erläuterung, ob auch weiterhin die Option einer Integration von Postbank-
Dienstleistungen in die neue Partnerfiliale geprüft werde. Die Postbank habe eine große Bedeutung für 
viele Kundinnen und Kunden. 
 
Herr Engels berichtet, dass die Schließung des aktuellen Standortes an der Poststraße 4 nach Kenntnis der 
Verwaltung zum Sommer hin angedacht sei. Das Ziel bestehe darin, einen nahtlosen Übergang zwischen 
Schließung und Eröffnung der neuen Post-Partnerfiliale zu gewährleisten. Hinsichtlich der sich nach 
Klärung der Standortfrage anschließenden Thematik betreffend einer möglichen Integration von 
Postbank-Dienstleistungen, werde weiterhin eine solche Integration geprüft. Eine abschließende Prüfung 
könne indes erst erfolgen, wenn der Standort der neuen Post sowie deren Betreiber feststünden. Hier 
gelte es abzuwarten. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach unterstreicht den Aspekt, dass es sich hierbei um eine wirtschaftliche 
Entscheidung eines Unternehmens handele und verweist auf die stattgefundene Privatisierung der 
Postbank und die sich hiermit für viele Standorte ergebenen Konsequenzen. 
 
Herr Jüdes bittet um Auskunft, ob bereits Kontakt mit dem Eigentümer der Immobilie Poststraße 4 
aufgenommen worden sei und mögliche Nachnutzungsperspektiven bekannt seien. 
 
Herr Engels erläutert, dass mit dem Eigentümer bereits Kontakt aufgenommen worden und dieser über 
die Absichten der Post informiert sei. Das Gebäude stehe unter keinem Denkmalschutz. Aktuell könne 
aber noch keine Auskunft zu einer möglichen Nachnutzung gemacht werden. Die Verwaltung stehe 
diesbezüglich in engem Kontakt mit dem Eigentümer. 
 


